

English version below +++ English version below +++ English version below +++ English version below

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Arbeitsgemeinschaft „Reproduktion Mensch und Tier“ (AG MuT) der Deutschen Gesellschaft für Reproduktionsmedizin (DGRM e.V.) freut sich, ein Online-Symposium zum Thema „**From Cells to Systems: Innovations in Reproductive Cell and Tissue Culture**“ am 06.10.2025 von 15-18 Uhr anbieten zu können, dass finanziell durch die Merck Healthcare GmbH unterstützt wird.

Das Symposium möchte sowohl etablierte als auch neue Methoden der Zell- und Gewebekulturen im reproduktionsmedizinischen Kontext beleuchten und auch die Interdisziplinarität zwischen Human- und Veterinärmedizin herausstellen. Zu diesem Zweck ist es uns gelungen, sechs national und international angesehene Wissenschaftler*innen auf dem Gebiet der human- und veterinärmedizinischen Grundlagenforschung für einen Vortrag zu diesem wichtigen Thema zu gewinnen. Das Programm entnehmen Sie bitte dem Anhang! Fortbildungspunkte werden momentan bei der Ärztekammer Hessen durch die DGRM-Geschäftsstelle beantragt.

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen über den Link <https://soft-consult.org/ag-mut-06-10-2025/#tab-id-2> bis zum **15.09.2025**. Nicht-Mitglieder der DGRM und AGRBM zahlen einen geringen Beitrag von 45,- €. Sie möchten Nichts mehr verpassen? Dann werden Sie doch einfach Mitglied bei der DGRM – auch die AG MuT freut sich sehr über tatkräftige Unterstützung!

Wir freuen uns auf ein erfolgreiches Symposium!

Mit vielen freundlichen Grüßen,

Daniela Fietz

(Vorstandsvorsitzende, stellvertretend für den Vorstand der AG MuT)

Dear Colleagues

Ladies and Gentlemen,

The Working Group "Reproduction in Men and Animals" (AG MuT) of the German Society for Reproductive Medicine (DGRM e.V.) is pleased to offer an online symposium on the topic "From Cells to Systems: Innovations in Reproductive Cell and Tissue Culture" on **October 6, 2025 from 3-6 p.m.**, which is financially supported by Merck Healthcare GmbH.

The symposium aims to highlight both established and new methods of cell and tissue culture in the context of reproductive medicine and emphasize the interdisciplinary approaches in human and veterinary medicine. To this end, we have succeeded in attracting six nationally and internationally renowned scientists in the field of basic research in human and veterinary medicine to give a lecture on this important topic. Please find the program in the attachment! The DGRM office is currently applying for continuing education points from the Hesse Medical Association.

We look forward to numerous registrations via the link <https://soft-consult.org/ag-mut-06-10-2025/#tab-id-2> by **15.09.2025**. Non-members of the DGRM and AGRBM pay a small fee of 45,- €. Don't want to miss out on anything? Then simply become a member of the DGRM - the AG MuT is also very happy about active support!

We look forward to a successful symposium!

With best regards,

Daniela Fietz

(Chairwoman of the Board, representing the Board of the AG MuT)